

EL CICLO DE CONFERENCIA SOBRE POLÍTICAS DE SALUD.

En esta época aparecen a la consideración de los estudiantes de la disciplina de la Salud Pública, múltiples temas que se derivan de hechos como el cambio de Gobierno en nuestro país, el impulso que en el trabajo de participación de la comunidad y atención primaria se registra a nivel mundial, la polémica sobre el médico general y el especialista, la crisis financiera de nuestros hospitales - aún no resuelta - los problemas de salud de las grandes ciudades y muchas más sobre los cuales se escuchan opiniones afines o contradictorias.

Hoy, dejando de lado tan interesantes temas, hemos considerado oportuno y necesario, en nuestra función como Directivos de la Escuela Nacional de Salud Pública, referirnos al ciclo de conferencias sobre las Políticas de Salud de los Candidatos a la Presidencia de la República para el período constitucional 1978-1982, que recientemente organizó y realizó exitosamente nuestra Institución.

Dicho ciclo, a nuestra manera de pensar, se caracterizó por cuatro elementos como fueron su perfecta organización, su amplio espíritu democrático, su importancia política y académica y su sentido de proyección social para la Universidad.

Las seis conferencias, en las cuales participaron los candidatos Julio César Turbay Ayala, Belisario Betancur Cuartas, Julio César Pernía, Alvaro Valencia Tovar, Jaime Piedrahista Cardona y Socorro Ramírez se desarrollaron tal como habían sido planeados, rodeando a cada candidato del mismo tipo de garantías, exigiendo a cada uno el cumplimiento de las normas establecidas por la Universidad y la Escuela, garanti-

zando para todos un auditorio de interesados en conocer los planteamientos políticos y programáticos sobre salud de quienes habían expuesto sus nombres a la consideración pública y al fin logrando lo que por primera vez se intentaba en una campaña presidencial en nuestro país y muy posiblemente en América Latina.

Ya habiendo concluido el ciclo de conferencias, La Universidad ha editado un libro en el cual se recogen como memoria los trabajos presentados por los candidatos. Consideramos que dicho texto debe ser sujeto de estudio para los trabajadores de la salud, para quienes se desempeñan en el trabajo académico de las ciencias de la salud y en fin para todos aquellos que ponen su interés en los temas sociales que emergen en nuestro país. Confiamos que el futuro nos provea de variados trabajos que analicen lo que como Política de Salud ofrecieron los candidatos presidenciales desde el Paraninfo de nuestra Universidad.

Hoy, al haber finalizado el ciclo, resuelto ya el proceso electoral, queda a la Escuela Nacional de Salud Pública de la Universidad de Antioquia, la satisfacción del deber cumplido.

La Escuela mantiene y acrecienta su prestigio como entidad de gran responsabilidad e importancia para la Salud Pública de nuestro país y como tal emprende labores de máxima complejidad, las desarrolla con éxito y las ofrece en todo a la sociedad colombiana.

Emiro Trujillo
Director.